



Nombre del Alumno: LEANDRO LÓPEZ VELASCO

Nombre del tema: PROCESO SALUD-ENFERMEDAD Y FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD

Nombre de la Materia: ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 5°

Fecha: 11/03/2024

PROCESO SALUD-ENFERMEDAD Y FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD

El niño y la familia

familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño. Por eso los niños aprenden de los demás miembros de la familia

El niño forma sus primeras relaciones objetuales dentro del seno familiar puede sentirse

protegido y seguro



puede generar sus angustias y sus inseguridades



Comunicación y Conflictualidad



El niño y el adolescente

Una de las personas que compartimos mas nuestras infancia y adolescencias son nuestros hermanos pero no todas las relaciones de hermanos es igual porque hay muchos factores como:

el número de hermanos, las diferencias de edad, la personalidad, la afinidad e intereses en común, las vivencias que hayan compartido juntos y ciertamente la manera en cómo sus padres, en los primeros años, hayan manejado los conflictos que pudieron haber surgido.



Factores de riesgo que influyen en la salud del individuo.

Los factores de riesgo de tipo conductual suelen estar relacionados con «acciones» que el sujeto ha elegido realizar. Por lo tanto, pueden eliminarse o reducirse mediante elecciones de estilo de vida o de conducta.

Nosotros tomamos nuestras propias decisiones ya se a para bien o mal por ejemplo

El tabaquismo ,un consumo excesivo de alcohol, las elecciones nutricionales, la inactividad física, pasar mucho tiempo al sol sin la protección adecuada, no haberse vacunado contra determinadas enfermedades y mantener relaciones sexuales sin protección.



Medio social, dinámica familiar, formas de producción, movilidad social, proceso de urbanización, servicio sanitario asistencial y cultural.

Es el proceso por medio del cual los niños adquieren conductas, creencias, normas morales y motivos que son el objeto del aprecio de su familia y de los grupos culturales a los que pertenece.

Las personas que influyen mucho en esto son los padres por que ellos le enseñan cosas desde pequeños y los educan de la manera que mas responsable asiéndoles saber que nuestras decisiones tienen consecuencias



Medio ambiente, flora y fauna

El medio ambiente es, pues, uno de los factores que influyen de forma más decisiva en el tributo mundial de diez millones de defunciones infantiles anuales,

El aire interior y exterior y el agua contaminados, la falta de saneamiento adecuado, los riesgos de toxicidad, los vectores de enfermedades, la radiación ultravioleta y los ecosistemas degradados son factores ambientales de riesgo importantes para los niños, y en la mayor parte de los casos para sus madres también.



Medidas preventivas

Las medidas de nutrición , el hacer ejercicio son cosas muy importantes para prevenir nuestras enfermedades.

Cada decisión nos ayuda a tener una vida saludable o también una vida de ciertas enfermedades ya sea por nuestros malos hábitos de consumo y poco ejercicio



BIBLIOGRAFÍA

Universidad del sureste.2024.Antología de enfermería en el cuidado del niño y el adolescente.PDF.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/f3554c9a59b2e1bd2c39e83200d1db62-LC-LEN505%20ENFERMERIA%20EN%20EL%20CUIDADO%20DEL%20NIÑO%20Y%20EL%20ADOLESCENTE.pdf>